



## لماذا تختار خدمة السكك الحديدية

يجعل النقل بالسكك الحديدية  
وقت النقل أقصر بكثير من البحر  
ولكن تكلفتها أقل بكثير من الجو. خيار جيد للغاية في الشحن البحري التقليدي  
والشحن الجوي.

تشونغتشينغ ، الصين - ممر ألاتاو - كازاخستان - روسيا - روسيا البيضاء - بولندا (15 يوماً) -  
- ألمانيا (هامبورغ / دويسبرغ 16 يوماً)  
- تشندو ، الصين - ممر ألاتاو - كازاخستان - روسيا - روسيا البيضاء -  
بولندا (لودز ، 13 يوماً) - ألمانيا (نورمبرغ ، 15 يوماً - هولندا (16 يوماً)  
- شيان - ممر ألاتاو - كازاخستان - روسيا - روسيا البيضاء -  
- malaszewicze / Wawsaw) -  
ألمانيا (هامبورغ / ميونيخ 16 يوماً)  
أيام 20 ، 45775577 (malaszewicze ، الصين - مانزولى - روسيا - روسيا البيضاء - بولندا

### Procedure

- 01** SWW contacts your supplier to arrange picking up or loading and trucking.
- 02** SWW arranges to book the space, customs clearance and send the goods on board.
- 03** SWW issues the invoice and copy of b/l to you for payment.
- 04** SWW releases the original b/l or Telex to you or your shipper once all payment arrives.
- 05** SWW offers weekly (working day) report to update the status of your shipment.

نحن 9 سنوات تجار الذهب بابا. **خدمة ضمان التجارة متاح لنا..**

كمزود لوجستيات معين على مدى 5 سنوات. Walmart / HUAWEI / COSTCO 2. اخترنا

3. بمجرد أن أرسل لنا عملاء الولايات المتحدة الأمريكية استفساراً حول: **80.3%** تعاون عملاء الولايات المتحدة

الأمريكية

معنا بنجاح.

4. يمكننا مساعدتك **حفظ تكلفة اللوجستيات الخاصة بك 5%** من الآخرين

5. يسرنا استقبالكم **مكالمة فيديو** في أي وقت. يمكنك أن تعرف أكثر واقعية

شركتنا. حالة عملنا فريقنا مكتبنا.

6. يمكننا تزويدك بمعلومات الاتصال بعملائنا في الولايات المتحدة الأمريكية. يمكنك التحدث معهم

لمعرفة تجربة عمل الخدمات اللوجستية الحقيقة معنا.  
7. كل خطة شحنات من الصين. **في غضون 30 دقيقة** يمكننا أن نقدم لك  
أفضل حل وتكلفة الشحن للرجوع إليها.

**خدمة أمازون ما يمكننا القيام به من أجلك**<sup>1</sup>. توحيد سلع الموردين المختلفة

لشحنة واحدة

## ٢.مستودع

لصق 3. lable كرتونة كل لكون ازاون

#### 4. اصنع منصة نقالة لكل البصائر

وأنب من كل المنصات table 5. لصق البليت الأمازون

/ جوي من الصين إلى مستودع أمازون

ص جمركي في بلد المقصد

خدماتنا نحن وكيل شحن من الدرجة الأولى يقدم خدمة الشحن الجوي لأكثر من 10 سنوات. 365 يوماً / 24 ساعة خدمة دعم. لدينا مكاتب شريكة في أكثر من 80 البلدان والوكيل التعاوني من جميع أنحاء العالم والتي ستساعد على التعامل مع الخاص بك

الدفع من خلال Alibaba Trade Assurance ; T / T ; Western union  
أو عبر طرق الدفع الآمنة مثل مطار المناولة من الصين شنتشن ; قوانغتشو ; شنغهاي ; تشينغداو ; شيان ; بكين ;  
مستودع ، أمريكا ، أوروبا ، أوقیانوسیا ، FBA هونغ كونغ. مطار الوجهة جميع أنحاء العالم  
شحنة خدمات تحصيل وتسليم (من الباب إلى الباب). سعرنا 10٪ أقل من المتوسط.



خدمة المستودعات كإحدى خدماتنا الرئيسية Sunny Worldwide Logistics تقدم شركة

وبصرف النظر عن الشحن البحري والشحن الجوي والشحن السريع إلى جميع أنحاء العالم. لقد كرسنا بشكل أساسي لمساعدة العملاء الذين يحتاجون إلى الاستيراد من الصين أو التصدير إليها ، هدفنا من خلال تقديم خدمات متنوعة ، بحيث تجعل عمل العملاء حقاً أسهل ، في نفس الوقت ، توسيع التعاون مع صني ، للوصول إلى التعاون المريح للجانبين.



## ما يمكن أن نقدمه لك

### 1. ملاحظاتنا في الوقت المناسب عند أي تحديث.

لدينا ورقة جرد / ورقة سجل الصادرة لعملائنا.

بمجرد الحصول على التعليمات من العميل ، سنقوم بترتيب كل شيء في نفس اليوم & ملاحظات لعملائنا حول الإجراءات.

سيتم عرض ورقة الجرد المحدثة / السجل الداخلي / الصور الداخلية أو الخارجية العميل خلال 24 ساعة.

### 2. خدمتنا المتنوعة - ضع خطة شاملة

لتكون وكيل شحن محترف مع أكثر من 15 عاما من الخبرة ، خدماتنا

والهواء ، والتعبير عن أي مكان في الصين إلى جميع أنحاء العالم ، (FCL / LCL) تشمل البحر

مع تجربة غنية في الشحن ، يمكننا إجراء ترتيب احترافي عام &

استناداً إلى جدول الشحن الخاص بك. أيضاً نعطي رسوماً في الوقت المناسب أيضًا.

----- بهذه الطريقة يجعل عملائنا أسهل وأقل عمل

### 3. من ذوي الخبرة & المواد المهنية

أنا هنا أكثر من 6 سنوات & لدي خبرة غنية في التعامل مع جميع أنواع الصعوبات ، حالات الطوارئ عند الشحن ، لذلك للعمل معي سيجلب لك الكثير من الراحة.

# Value-added Services

## Commodity inspection

Instead of you to inspection Chinese factory's cargo and explained you the details of their goods, and check the supplier reputation for you.



## Warehousing

Great warehouse service near to Yantian port, Shenzhen - More than 15,000 square meters storage space

## Shipping insurance

Buy Shipping insurance in loading port which may reimburse senders whose parcels are lost, stolen, and/or damaged in transit.



## Customs brokerage

Offering full set of expertized solutions for export customs declaration and import customs clearance

## Blind shipping/dropshipping

Conceal original supplier/customer name



## Consolidate cargo

We can collect & pickup your goods from different suppliers, consolidate all goods together at our warehouse and then combin ONE shipment send to you by airfreight / Express (Couriers)



## Repacking service

Labeling, Repacking, Palletizing, Kitting



## Documentation service

Fumigation/Disinfection, Certificate, C/O (Certificate of Origin), FORM A, FORM E, FORM F. Commodity Inspection. Embassy/Consulate



# Sunny Worldwide Logistics



## Introduction

Sunny Worldwide Logistics (Shenzhen) Limited - established in 1998, an international freight forwarder in China. With experienced team and trusted cooperated partners, SWW always provide best logistical solutions per customers' unique needs. As a member of NVOCC/WCA /WIFFA, we office location Shenzhen handle both sea freight and air freight services ,also China local like Customs 1 Trucking/Consolidating/ Warehouse etc. The key words of our services: Professionalism/Focus/High Efficiency.

## Main Shipping Service

### Air freight

Departure from main air port in China, like PEK/ TSN/ TAO/ PVG/ NKG/ XMN/ CAN/ SZX/ HKG/ DLC/ WUH, with competitively air shipping rates

### Sea freight

Cooperate with main vessel company, like OOCL/ APL/Kline/ MSC/ HPL, stable shipping space and price.



### Railway

Railway transportation to Europe and Russia, transport time more short than seafreight, price more favourable

### Express

International Express with competitive contracted rate (from UPS/TNT/DHL/EMS etc.)

## Amazon FBA

Amazon FBA door to door delivery service from China to all Amazon sites  
( USA, U.K., Germany, France, Canada, Australia, Japan, Spain, Italy, Singapore)



## Our Team

